
 
 
 
 
 

 
 

 

 
Autoria:
 
NILSINHO
 
 
Ementa:
 
Na forma regimental e após ouvir o Plenário, requeiro ao Exmº. Sr. Prefeito, informações a
respeito da limpeza das lamas decorrentes da enchente que atingiu o município no mês de
Janeiro/2020, disponibilizando as seguinte informações: 1- Por qual motivo as lamas foram
retiradas das vias e colocadas nas calçadas sem serem retiradas? 2- Porque esta lama
ainda se encontra nas calçadas? 3- Tem previsão de quando será feita a limpeza destas
lamas? 4- A limpeza será realizada pelas máquinas da Prefeitura ou de alguma empresa
terceirizada? Pede-se que as respostas a esses questionamentos venham acompanhadas
de documentação que comprove sua veracidade.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

N.° do Processo Nº do Protocolo Data do Protocolo Data de Elaboração
195/2020 190/2020 06/03/2020 10:51:58 04/03/2020 10:46:01

Tipo Número
REQUERIMENTO 23/2020

Principal/Acessório
Principal

Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 
Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil. O documento pode ser acessado no endereço eletrônico 

http://200.187.70.77/cmsantaluzia/autenticidade sob o identificador 
310034003400340034003A004300


